

柔道



## Weihnachtsfeier 2023

2023 haben wir in diesem Jahr gemütlich ausklingen lassen. Bei den Kleinen kam der Weihnachtsmann, bei den Kindern und Jugendlichen war Training und im Anschluss ein wenig feiern angesagt und die Erwachsenen ließen das Jahr mit Pizza auf der Matte ausklingen.

An dieser Stelle bedanken wir uns beim Vorstand des TSV Nahe für die tolle und vertrauensvolle Zusammenarbeit sowie bei allen Helfer\*innen und Unterstützern, die uns so klasse im Jahr 2023 begleitet haben. Euch allen wünschen wir eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in neues Jahr. 2024 sehen wir uns alle wieder. Bis dahin bleibt schön gesund.

Euer Trainerteam der Judosparte Katrin, Katha, Steffi und Jan

